
Modaes

Empresa

Los fundadores de Etam elevan su participación en la empresa hasta el 81,14% tras la opa

Modaes
3 oct 2013 - 11:51

Las familias **Milchior** y **Tarica** recuperan el control de **Etam**. Tras anunciar el pasado agosto su intención de lanzar una oferta de compra por los títulos de la compañía, los fundadores de **Etam** han pasado a controlar de forma conjunta el 81,14% del capital.

Con esta operación, los accionistas históricos de la empresa han querido ofrecer una salida a los minoritarios, ya que el grupo se encuentra inmerso en un profundo plan de reestructuración de su actividad, principalmente en China.

El **hólding Finora**, de la familia **Milchior**, controla tras la compra de títulos el 66,15% del capital del grupo y sumando la participación de los **Tarica** alcanzan el 81,14%. Hasta ahora, ambas familias poseían de forma conjunta el 67,89% del capital.

Etam ha concluido el primer semestre con unas ventas de 596,8 millones de dólares, con un incremento del 0,7% en comparación con el primer semestre del año pasado. El resultado operativo de la compañía ha descendido un 3,5%, hasta 18,4 millones de euros.

Durante los últimos años, la empresa ha centrado gran parte de sus esfuerzos en China, donde en el primer semestre ha ganado sólo 200.000 euros, frente a los 6,1 millones de euros del mismo periodo del año anterior.